

SAINT-PIERRE

Avis de recherche à l'harmonie Saint-Pierre



Septembre est le mois de lancement de l'anniversaire de l'harmonie Saint-Pierre.

Fanfare en 1894, harmonie en 2014. Ce mois-ci est le mois du lancement de l'année « anniversaire » des 120 ans de l'harmonie Saint-Pierre d'Amiens (lire notre édition d'hier).

Pour fêter dignement cet événement, les membres font un appel aux citoyens afin de trouver des souvenirs sur la vie de cet ensemble.

Concrètement, les membres de l'Harmonie Saint-Pierre recherchent par don ou par dépôt provisoire, des cartes postales,

photos, films mais également des objets, programmes, menus en passant par des affiches et des enregistrements.

La liste des besoins est loin d'être exhaustive. « *Nous recherchons des souvenirs d'événements ou des témoignages gais ou malheureux, soit par écrit soit sous forme d'interview et pourquoi pas le ressenti de chacun d'entre nous sur sa vie actuelle* ».

Il est possible de contacter le comité de quartier ou d'envoyer un message (inesguein@yahoo.fr). L'appel est lancé.

Note HSP : Erreur dans l'adresse mail communiquée.
L'adresse est inesguein@yahoo.fr